

Franckesche Stiftungen zu Halle

Devotae Atqve Salvbres Spiritvalivm Et Coelestivm Sev Aeternorvm Bonorvm Meditationes Privatae; Qvae Complectvntvr I. Momenta Maxime Notabilia, II. ...

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], A. MDCCXXI.

VD18 13258648

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha53-1-216438](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha53-1-216438)

88 K79

A. Ω.

DEVOTAE ATQVE SALVERES
SPIRITUALIVM ET COELESTIVM
SEV AETERNORVM BONORVM
MEDITATIONES PRIVATAE;
QVAE COMPLECTVNTVR

- I. MOMENTA MAXIME NOTABILIA,
II. MONITA NON NEGLIGENDA,
III. DESIDERIA ET SVSPIRIA PIA
SAEPIVS REPETENDA,
IV. SOLAMINA EFFICACISSIMA,
V. PRIMORDIA QVÆDAM GLORIÆ
AC LAVDIS DEO TRINVNI CANENDAE IVCVNDISSIMA,
ANSAM AD EA VARIIS SACRAE SCRIPTVRAE LOCIS
SVGGERENTIBVS,
ANIMO SVBINDE (SINGVLA NEMPE SINGVLATIM) AGITATA,
METROQVE SIMPLICISSIMO CONSCRIPTA.

NB. Asterisci *** distinguunt meditationes, quae temporibus diuersis permixtim signatae, deinde vix aliquantum et praesentes in ordines digestae, tandem vero publice hunc in finem emissae sunt, ut vel quibusdam tantum eorum, qui circa τὰ διαφύκτοια suos etiam animos cum Auctoris animo facile coniungunt, quodammodo saltem inferuiant.

A. MDCCXXI.

bibliothek
des
Wissenschaftlichen
Institut

a
ii



88 K 79